

CORPORACIONES | JORNADA

Reivindican la colegiación profesional como sello de garantía y de seguridad

La ciudad acogió el primer foro conjunto organizado por los colectivos, que reunió a 100 personas

DOLO CAMBRONERO / ALBACETE

Bajo el lema *Yo defiendo la colegiación*, la capital acogió ayer el I Foro de Colegios Profesionales de Albacete, que tenía como objetivos destacar a estos colectivos como marca de calidad y seguridad para la ciudadanía, y ensalzar el papel que desempeñan estas organizaciones en la sociedad.

El foro, que aglutinó a 19 **colegios profesionales** de Albacete que engloban a cerca de 16.000 profesionales, contó con la participación de 100 personas en representación de estas asociaciones y se erigió como un espacio para el diálogo y la reflexión sobre la contribución de estos colectivos.

En la inauguración del foro, que contó con la colaboración de Globalcaja, estuvo presente José Antonio Galdón Ruiz, vicepresidente de **Unión Profesional**, que aúna a 1,6 millones de colegiados de todo el país de diferentes ámbitos. El representante hizo hincapié en que el eslogan del evento es «extraordinario», argumentando que la colegiación «es un sello de calidad, de garantía, de seguimiento, de control y de deontología profesional».

Por su parte, el responsable de Instituciones y Colectivos de Globalcaja, Javier González Fernández, resaltó el compromiso con la sociedad de estos colegios, que velan por que sus asociados desarrollen su labor de forma profesional, ética y responsable. «Compartimos esos valores. Siempre decimos que Globalcaja es una entidad profesional, cercana, humana y flexible», les dijo a estos colegios, a los que les aseguró que no sólo les ofrecen productos financieros sino que quieren seguir siendo sus «aliados estratégicos».

LEGALIDAD. Finalmente, el alcalde, Manuel Serrano, también valoró el servicio que ofrecen estos profesionales comprometidos y desmintió a aquellos que rechazan a estos colegios porque consideran que son gremios de otros tiempos que defienden privilegios y restan libertad, asegurando que «la colegiación es una garantía de calidad, de legalidad y un instrumento que hace avanzar a la sociedad».

El foro incluyó la celebración de la mesa redonda **Colegios profesionales y sociedad**, con la participación de representantes de la **Unión Profesional**, de la Consejería de Administración Local y Coordinación Administrativa, de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y de la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA), a la que siguió un coloquio. Además, se desarrolló una jornada técnica que abordó la importancia de la comunicación, interna y externa, que estaba dirigida a secretarios técnicos de estas organizaciones y gerentes.



Imagen del I Foro de Colegios Profesionales de Albacete. / RUBÉN SERRALLÉ

DECLARACIONES

JOSÉ ANTONIO GALDÓN RUIZ
VPDTE. **UNIÓN PROFESIONAL**

«Los colegios son un sello de calidad, de garantía, de seguimiento y de deontología profesional»

JAVIER GONZÁLEZ
INSTITUCIONES GLOBALCAJA

«Compartimos valores con los colegios. Somos una entidad profesional, cercana y humana»

MANUEL SERRANO
ALCALDE DE ALBACETE

«La colegiación es una garantía de calidad y un instrumento que hace avanzar a la sociedad»